こんにちは Vol.18

本ひさのりです

2012年8月発行 発行:橋本ひさのり後援会 Tel 0748-88-4887 URL http://hisanori-hashimoto.jp

皆さんによる書道パフォーマ 〇人太鼓などで盛り上がりま 奏やゲスト演奏、恒例の10 ンスも見事で「夢」と「絆」 された県立伊吹高校書道部の の文字が披露されました。 した。 特別ゲストとして出演

> 絆を大切にしていきたいもの が、大きな夢と、人と人との の大きな文字が書かれました 共に縦3・ 賀忍玉太鼓団の和太鼓演奏と 6 m、横5. 4 m

平成23年度一般会計決算に 件の議案が上程されています 案件2件、その他1件の計4 件6件、補正予算11件、 計の決算案件15件、報告案件 始まりました。 9月議会では ついては今回、決算委員とし 10件、人事案件1件、条例案 般会計や特別会計、企業会 8月2日から9月議会が 契約

て審議する予定です。

鹿深夢の森の「夢」(左上)と「絆」

ごあいさつ

今年も暑い夏になりました

昨年に引き続き節電の夏



外コンサート「和太鼓サウン

で2年ぶりに夏の終わりの野

ド夢の森2012」が開催さ

地元和太鼓チームをはじ

めアマチュアのグループの渖

9月議会

早い開会となりました。 今年は市長選もあり約1週間 9月議会が開会しましたが

となりました。企業や家庭で

も厳しい電力事情の中、節電

に苦労されたことと思います 8月25日には鹿深夢の森

万円余り、支出が349億5 で審議されます。 細については決算特別委員会 **741万円余りでしたが、詳** は収入が358億2, 774 平成23年度一般会計決算



昨年10月には陸上競技場がオープン

設置された総延長 150 kmの鳥獣侵入防護柵

計・鉄道経営安定対策基金 基幹水利施設管理事業特別会 地取得事業特別会計・野洲 業集落排水事業特別会計・土 公共下水道事業特別会計・ 別会計・介護保険特別会計 特別会計・後期高齢者医療特 の特別会計(国民健康保険 Ш



3月に竣工した甲南消防署



保育園や小中学校には空調機器が

別会計・介護老人保健施設事 別会計・国民健康保険診療所 委員会で審議されます。 会計)はそれぞれ所管の常任 計(病院事業会計・水道事業 業特別会計)および2企業会 特別会計・浄化槽管理事業特 別会計・鉄道施設整備基金特

おりです。 報告案件については次のと

- ·平成23年度甲賀市健全化判 断比率及び資金不足比率
- 営状況 信楽高原鉄道株式会社の経
- 興会の経営状況 (財)土山町緑のふるさと振
- 興会の経営状況 (財)あいの土山文化体育振
- 議会の委任による専決処分 (和解及び損害賠償5件)

推薦についてです。 人事案件は人権擁護委員の

りです。 条例案件は6件で次のとお

- 市防災会議条例の一部改正
- 改正 市災害対策本部条例の一部
- 市税条例の一部改正
- 国民宿舎かもしか荘条例の

の交流事業に活用されます。

ーも改修され、都市と農村と て併設の都市との交流センタ ルオープンの予定です。併せ

- ンター条例の一部改正 あいの土山都市との交流セ
- 信楽有線放送施設改良基金 条例を廃止する条例

する事業の追加などによるも 強・大規模改造、交通安全施 災害復旧や小中学校の耐震補 予算 (第2号) は、平成23年 のです。 設の整備や予防接種事業に要 本年度の普通交付税の確定、 度決算による繰越金の確定や 平成24年度一般会計補正

の上程がありました。 は10会計について補正予算 平成24年度の特別会計で

各一件で、契約の締結は(仮 の議決と契約の変更の議決が 造工事における増額変更です 木小学校耐震補強・大規模改 新築工事、契約の変更は柏 契約案件では、契約の締結 水口北部地域交流センタ

産業建設常任委員会

政視察として兵庫県宍粟市 目指しておられます。 500万人の観光客入込数を チェンジを活かしながら年間 推進、市内の5つのインター 行政と民間が連携して観光を 察しました。特に真庭市では 庭市では観光振興について視 た。宍粟市では林業振興、真 (まにわし) に行ってきまし (しそうし) と岡山県真庭市 7月9・10日の2日間、行

に利用されてきましたが、老 りました。かもしか荘は昭和 として建設工事が行われ、来 解体が終わり、年度末を工期 になりました。現在、施設の 朽化が進み耐震性にも問題が の改修計画について報告があ 催され、国民宿舎かもしか荘 年7月頃を目途にリニューア あるため今回建て替えること 44年に建設され多くの人々 8月10日には委員会が開

解体後のかもしか荘敷地



環境対策特別委員会

県下に先駆けて導入された食 察しました。 材の放射線測定器について視 東部学校給食センターを視察 5月18日の現地調査では

ないとのことです。 染は今のところ確認されてい 調査で土壌汚染が確認された アップル水口」で、敷地内の 員会ではガソリンスタンドに ものです。周辺への地下水汚 水口町日電にある「グリーン た。このガソリンスタンドは などについて報告がありまし おける土壌および地下水汚染 8月20日に開催された委

(後方は都市との交流センター)

地域情報化特別委員会

式に発足したところです。 スタジオと事務所を視察しま 置された㈱あいコムこうかの センター(旧土山支所)に設 した。新会社は7月1日に正 5月8日には土山地域市民

平成23年度に水口町と土山 町、平成24年度に土山町と甲 ていますのでご参加ください 会についても各地域で行われ けて順次設置されます。説明 声端末機は平成26年度にか 賀町、甲南町で実施され、音 光ファイバーの整備工事は

編集後記

遮ってくれました。まだまだ い節電に取り組んでいただき 暑い日が続きますが無理のな 顔の緑のカーテンが日差しを たいと思います。 としています。我が家でも朝 今年も節電の夏が終わろう

たいものです。 いしい甲賀の新米を早く食べ ところ台風の被害もなく、お 始まっています。今年は今の 田んぼでは早くも稲刈りが